
   

 
 
 
 
 
 
 
 

Niederschrift 
 
 
 

über die Sitzung  
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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
 
 
- Mitglieder 
 
Pfeifer, Ann Kristin 1. stv. Ortsvorsteherin   
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Blume, Caroline     
Kirschner, Martin     
Maillet, Roswitha     
Dr. Reinbold, Markus     
Rösch, Herbert     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Faber, Matthias     
Grebner, Thomas     
Konrad, Walter     
Sommer, Miriam     
Zander-Ketterer, Helga     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Einführung/Verpflichtung eines OBr-Mitgliedes 
 
 
Anträge 
 
2. Verkehrskonzept Hartenberg (SPD) 
 
3. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
4. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 4.1. Sicherheitslage (BÜRGERBEWEGUNG PRO MAINZ) 
 4.2. Rückbau Wegebeleuchtung (CDU) 
 
5. Sachstandsberichte 
 5.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0714/2016 der Ortsbeiratsfraktion  

BÜNDNIS 90 / Die Grünen 
 5.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0674/2016 SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
 
6. Beschlussvorlagen 
 6.1. Wohnquartier ehemalige Peter-Jordan-Schule (H 97)",  

Ergebnis des Realisierungswettbewerbes 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 7.1. Aufzugsanlage Pfeiffer-Brücke 
 7.2. Sitzungstermine 2017 
 7.3. "kleine" Saarstraße 
 
8. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Einführung/Verpflichtung eines OBr-Mitgliedes 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass die Einführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeirats-
mitgliedes auf die November-Sitzung verschoben wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 2 Verkehrskonzept Hartenberg (SPD) 

Vorlage: 1320/2016 
 
Herr Rösch begründet den Antrag, der auf Vorschlag der Vorsitzenden wie folgt ergänzt wird: 
Antrag „Verkehrskonzept für den gesamten Hartenberg“ 
… 
Ganz besonders unter dem Aspekt, dass durch die Umwandlung des derzeitigen Oblaten-
Klosters ca. 160 neue WE und durch die Bebauung des Geländes P.-Jordan-Schule eine weitere 
intensive Verkehrsbelastung entstehen wird. 
 
Der so ergänzte Antrag wird einstimmig beschlossen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 3 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt.  
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Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 4 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 4.1 Sicherheitslage (BÜRGERBEWEGUNG PRO MAINZ) 

Vorlage: 0965/2016 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates III vom 21.07.16.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 4.2 Rückbau Wegebeleuchtung (CDU) hier: Fußweg zw. Ludwigsburger Str. und 

Starenweg 
Vorlage: 0983/2016 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 07.07.16. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 5 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 5.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0714/2016 der Ortsbeiratsfraktion 

BÜNDNIS 90 / Die Grünen, hier: Offenes und freies WLAN 
Vorlage: 1077/2016 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates III vom 05.07.16, AZ 80 80.03  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 5.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0674/2016 SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Hartenberg/Münchfeld, hier: MVG-Liniennetzplan 2017 
Vorlage: 1092/2016 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 12.07.16, AZ 61 68. 
 
Herr Rösch weist darauf hin, dass es gegen die MVG-Pläne weiterhin große Ablehnung in der 
Bevölkerung gibt. 
 
Die Vorsitzende schlägt vor, ggf. im nächsten Jahr die neuen Linienführungen auf ihre 
Akzeptanz und Praktikabilität zu überprüfen.  
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Punkt 6 Beschlussvorlagen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.1 Wohnquartier ehemalige Peter-Jordan-Schule (H 97)", Ergebnis des Reali-

sierungswettbewerbes "Wohnquartier ehemalige Peter-Jordan-Schule (H 97)" 
hier: - Kenntnisnahme des Ergebnisses des Realisierungswettbewerbes 
"Wohnen am Hartenbergpark" 
Vorlage: 1196/2016 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Beschlussvorlage zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7.1 Aufzugsanlage Pfeiffer-Brücke 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom 09.07.16.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7.2 Sitzungstermine 2017 
 
Kenntnisnahme der Termine für 2017.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7.3 "kleine" Saarstraße 
 
Herr Kirschner bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, wann die Einbahnstraßen-
Regelung in der „kleinen“ Saarstraße umgesetzt wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                      
Punkt 8 Stadtteilmittel 
 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig, den Antrag bzgl. „Mainzer Weihnachtsfestival“ auf die 
kommende Sitzung zu vertagen. Es stehen noch Mittel in Höhe von ca. 400 e zur Verfügung.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Ende der Sitzung: 19:15 Uhr 

 
 
 
gez. Karin Trautwein gez. Peter Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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